



EuroArt-Treffen auf der Messe f.re.e

Beitrag

Im Rahmen der Messe f.re.e, Bayerns größter Publikumsmesse für Reisen und Freizeit, fand Ende Februar 2023 das Kooperationstreffen der euroArt-Mitglieder Dachau, Prien, Klausen und Murnau statt. Seit 2018 besteht das Bündnis der vier Künstlerorte, sich enger für eine gemeinsame Vermarktung von Kunst und Kultur zu vernetzen. Die Vereinigung „euroArt – the unique profile of the european federation of artists`colonies“ trägt unter der Schirmherrschaft des Europäischen Parlaments und der Europäischen Kommission bereits seit 1994 zur Pflege, Erhaltung und Verbreitung des europäischen Kulturerbes bei. Ziel ist es, sich gegenseitig zu verstärken und das gemeinsame kulturelle Erbe zu bewahren.

Bericht und Foto: Prien Marketing GmbH (v.l.n.r.) Stellvertretend für die „Künstlerlandschaft Chiemsee“ war bei dem euroArt-Treffen am Messestand von Dachau die Geschäftsführerin der Prien Marketing GmbH Andrea Hübner (zweite von links) vertreten. Gemeinsam mit dem Dachauer Oberbürgermeister Florian Hartmann, der Tourismus-Abteilungsleiterin der Stadt Dachau Monika Webersberger und der Tourismusleiterin von Murnau a. Staffelsee Alexandra Thoni wurden Marketingmaßnahmen für 2023 besprochen.

Weitere Informationen sind im Tourismusbüro Prien unter Telefon +49 8051 6905-0 oder im Internet unter www.tourismus.prien.de erhältlich.





Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. Euro Art
5. Messe free
6. München-Oberbayern
7. Prien am Chiemsee